



**2^{eme} Dimanche TO
Le 18 JANVIER 26 – Cycle A**



IMMERGÉ DANS TA VOIX



CADRE

Aujourd'hui, nous revenons au Jourdain, ce lieu symbolique où Dieu se laisse reconnaître au milieu de l'histoire.

Jean désigne Jésus et le nomme : *l'Agneau de Dieu, l'Élu*, celui sur qui repose l'Esprit.

Jésus ne s'impose pas de l'extérieur, mais se manifeste au milieu de son peuple, partageant notre condition.

L'Esprit qui est descendu sur Lui continue d'agir aujourd'hui, ouvrant nos yeux et nos coeurs.

Célébrons cette Parole comme un appel à vivre éveillées, guidées par l'Esprit, pour transformer la vie et le monde.

CHANT. JE VEUX FAIRE TA VOLONTÉ – IXCÍS

[Https://youtu.be/XHZyC_W_nLo?si=hY9GzD1vJVIWTmmX](https://youtu.be/XHZyC_W_nLo?si=hY9GzD1vJVIWTmmX)

ÉVANGILE – Jean 1, 29-34

En ce temps-là, voyant Jésus venir vers lui, Jean le Baptiste déclara : « Voici l'Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ; c'est de lui que j'ai dit : L'homme qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. Et moi, je ne le connaissais pas ; mais, si je suis venu baptiser dans l'eau, c'est pour qu'il soit manifesté à Israël. » Alors Jean rendit ce témoignage : « J'ai vu l'Esprit descendre du ciel comme une colombe et il demeura sur lui. Et moi, je ne le connaissais pas, mais celui qui m'a envoyé baptiser dans l'eau m'a dit : 'Celui sur qui tu verras l'Esprit descendre et demeurer, celui-là baptise dans l'Esprit Saint.' Moi, j'ai vu, et je rends témoignage : c'est lui le Fils de Dieu. »

Nous plongeons dans la Parole de Dieu de ce jour

Is 49, 3.5-6. « Troisième Chant du Serviteur » qui concerne la mission d'un mystérieux personnage. Très tôt, la tradition chrétienne y a vu l'esquisse des traits du Seigneur Jésus.

Psaume 39, 2-10. A la suite du Christ, nous osons dire à Dieu : « Nous voici, Seigneur, pour faire ta volonté. Que ton Règne vienne !

1 Co 1, 1-3. Dans le langage chrétien, le don par excellence offert en Jésus Christ à tous, sans exception, est le salut.

Jn 1, 29-34. La dernière formule est très solennelle : « Oui, j'ai vu et je rends ce témoignage : c'est lui le Fils de Dieu. » A l'époque de Jean-Baptiste, c'était donc une manière de dire que Jésus était bien le Messie qu'on attendait, celui qui devait apporter le bonheur parfait sur la terre. Jean-Baptiste ne pouvait pas encore tout percevoir du mystère de Jésus, mais appliquer ce titre de Messie à son cousin, le fils de Marie, c'était déjà considérable! Voilà donc Jésus désigné par Jean-Baptiste comme le Messie qu'on attendait déjà depuis quelques siècles. Evidemment, on se demande ce qui permet à Jean-Baptiste d'affirmer avec assurance que Jésus est bien le Messie d'Israël : c'est qu'il a vu de ses yeux l'Esprit Saint demeurer sur lui. Et, là encore, la formule est très solennelle : « J'ai vu l'Esprit descendre du ciel comme une colombe et

demeurer sur lui. Je ne le connaissais pas, mais celui qui m'a envoyé baptiser dans l'eau m'a dit : L'homme sur qui tu verras l'Esprit descendre et demeurer, c'est celui-là qui baptise dans l'Esprit Saint. » Quand Jean-Baptiste dit que Jésus est l'agneau de Dieu, il le présente donc comme le libérateur de l'humanité (c'est l'agneau pascal). Il reste que le péché n'a pas encore disparu, que je sache ! Alors, en quoi pouvons-nous dire que Jésus est réellement le messie, le libérateur de l'humanité ? La vérité, c'est que le péché n'est plus une fatalité : le Christ nous apporte la possibilité de nous libérer de son engrenage. Si nous restons greffés résolument sur lui dans toutes les circonstances de notre vie, si nous nous laissons en permanence guider par l'Esprit Saint dans lequel nous sommes plongés depuis notre baptême, nous pouvons découvrir en nous cette liberté nouvelle. Nous pouvons vivre, comme Jésus l'amour, la gratuité, le pardon.

Je prie avec la parole

Nous commençons le Temps Ordinaire dans cette nouvelle année chronologique, un temps pour découvrir la présence de Dieu et dans mon temps de prière, je me demande si les yeux de mon cœur sont ouverts pour découvrir l'Esprit, la présence de Dieu dans les circonstances de la vie quotidienne, le facile comme le compliqué.



MUSIQUE D'AMBIANCE.

DANS LE JARDIN

https://youtu.be/zT6mei_hQnQ?si=-y5pnsW0NrDA_a3r

L'EAU NOUS POUSSE

Dieu d'eau vive,
qui nous regardes de près,
tu te rends présent dans l'histoire
et tu nous enseignes
à ne pas fuir le monde.

Jésus, Fils bien-aimé,
Jean te désigne dans le Jourdain
comme l'Agneau, l'Élu,
celui sur qui repose l'Esprit.

Tu ne t'imposes pas d'en haut,
tu te manifestes au milieu du
peuple et tu nous montres
qu'aimer,
c'est se donner, et non dominer.

L'Esprit qui est descendu
sur toi nous atteint aussi,
silencieux et fidèle,
éveillant en nous
une vie nouvelle.

Arrache de nous
la peur et le confort,
les excuses qui paralysent,

la foi endormie,
qui n'ose pas témoigner.

Donne-nous des entrailles de
justice,
des pas qui n'esquivent pas,
des mains qui prennent soin,
des paroles propres
et des gestes qui guérissent.

Que nous vivions notre baptême
dans la rue et à la maison,
dans les petites choses et
les choses fragiles,
en défendant la vie
et la dignité.

Envoie-nous dans le monde.
Que les autres puissent découvrir
en nous
ta présence vivante
et entendre, à travers notre vie,
que ton amour continue d'agir
aujourd'hui.

J'adore faire ta volonté (spontanément) | PRENDS TA PLACE
<https://youtu.be/KJNVs21JyNc?si=BvI0dl-HyiZomrhT>



Sœurs de la Charité de Sainte Anne
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (Espagne)
www.chcsa.org

